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ЧИТАЙТЕ В НОМЕРЕ

НАД НОМЕРОМ РАБОТАЛИ

Школа – это малень-
кое государство, 
которое будет про-

цветать, если каждый его 
житель научится нести от-
ветственность за общее дело. 
Так же у каждого государ-
ства есть общепризнанный, 
выбранный правитель. Как 
вы уже, надеюсь, поняли и 
наша славная 34 школа яв-
ляется маленьким, но очень 
гордым государством. И, 
безусловно, её нужен пра-
витель из числа учащихся. 
Именно поэтому скоро прой-
дут Президенты школьного 
самоуправления. Выборы 
школьного самоуправления 
– серьёзное, долгожданное и 
ответственное мероприятие 
для каждого участника обще-
образовательного процесса. 
Школьные проблемы для 
всех учащихся одинаковы. И 

для решения этих самых про-
блем, невидимых взрослому 
глазу, выдвижения учениче-
ских инициатив, и выбира-
ется Президент школы. Мы 
ждем тебя, будущий прези-
дент школы! В скором време-
ни после выборов президента 
будет сформирован школь-
ный парламент, направлен-
ный на улучшение жизни 
школы. Но это уже другая 
история. А пока хочется по-
желать удачи кандидатам в 
президенты школы, прове-
сти действительно классные 
избирательные компании, и 
попытаться сделать все для 
школы и каждого ученика. 
Но помните друзья, что с 
большой властью приходит 
и большая ответственность. 
Поэтому в добрый, но нелёг-
кий путь!

Кирилл ШМИДТ

Клуб Весёлых и Находчи-
вых существует уже более 
50 лет и с каждым годом 

набирает всё больше и больше 
участников. Эта игра помогает 
развить чувство юмора, навыки 
выступления на сцене, режис-
суры, импровизации. А самое 
главное дарит участникам и 
зрителям море положительных 
эмоций. Безусловно, такая по-
пулярная игра не могла обой-
ти стороной школьников 34 
школы. И вот совсем недавно, 
а именно 12 сентября, в стенах 
нашей замечательной школы, 
прошло первое собрание ко-
манды КВН. Ребята получили 
первые знания об игре, посмо-
трели самые знаменитые вы-
ступления команд высшей лиги, 
сами попробовали придумы-
вать шутки. Конечно, команда 
только зарождается, но уже ви-
ден огромный потенциал в ре-
бятах, большое желание играть, 
и совершенствоваться. Наши 
амбиции естественно боль-
шие, но, только двигаясь, шаг 
за шагом, мы сможем достичь 
поставленных целей. И если ты 
позитивен, обладаешь неплохим 
чувством юмора, твоим актёр-
ским талантам позавидовал бы 
и Безруков, твои песни и танцы 
сражают любого на повал, либо 
ты просто хороший человек, то 
обязательно вливайся в школь-
ную команду КВН. Не упусти 
шанса показать все свои талан-
ты, и возможно, кто знает, уже 
через несколько лет тебя будут 
показывать по первому каналу 
в играх Клуба Весёлых и Наход-
чивых. Приходи, мы тебя ждем!

Кирилл ШМИДТ
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На КВН! На выборы!



Здравствуйте, мои дорогие 
читатели! Вот и опять мы 
встретились. Уже третий 

год  наша редакционная коллегия 
рассказывает вам о самых инте-
ресных событиях в школе, о ее 
достижениях и о лучших учени-
ках. И в каждом номере мы ста-
раемся вас чем-то удивить и по-
радовать, тем более что и начало 
года настраивает на позитивный 
лад и желание что-то изменить 
и улучшить. В этом году к нам 
пришли новые журналисты, а 
совсем скоро у газеты появится 
собственный стенд. Так что этот 
год обещает быть еще интерес-
нее, чем предыдущий!
А в этом номере вы узнаете, отку-
да взялся уже широкоизвестный 
мем «Узбагойся», который взор-
вал все социальные сети, вместе с 
традиционной рубрикой «Фоторе-
портаж» вспомните, как проходил 
день учителя, и познакомитесь по-
ближе с новым учителем матема-
тики и информатики Александром 
Алексеевичем Сиваковым.
Но и это еще не все. Совсем ско-
ро у учеников нашей школы по-
явится собственный президент и 
парламент! И именно ты можешь 
стать главным в и сделать жизнь в 
любимой школе еще интереснее и 
насыщеннее! Подробности в этом 
номере.
Ну а мне осталось только пожелать 
вам хороших четвертных оценок, 
отличного отдыха и радости по-
сле возвращения с каникул! До 
встречи в следующей четверти и в 
новом номере.

Константин ТЕБЕНЁВ

КОЛОНКА
РЕДАКТОРА
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В 2013 году более чем 1.5 
миллиона Российских 
первоклассников услы-

шали свой первый школьный 
звонок. Среди них и наши ма-
ленькие исследователи, учени-
ки 34 школы, жаждущие по-
знать окружающий их мир.  Мы 
решили выяснить, что же всё-
таки думают об учёбе и школе 
наши первоклассники.
Оказалось, что большинство 
детишек в восторге от школы, 
у них уже появились любимые 
уроки, такие как математика. 
«Там интересные задачки, их 
можно решать,  - говорят ма-
лыши. - Картинки в азбуке смо-
треть». 
На линейке больше всего им 
понравился  «Танец пятёрок», 
который исполняли «старшие». 
Также им было интересно да-
рить учителям букеты и по-
лучать свои первые пятёрки. 
Все детишки обещали учиться 
только на пять. 
Но школа-это место, где ребята 
не  только учатся и получают 
свой огромный багаж знаний, 

а еще веселятся на переменах,  
играют, проказничают, обща-
ются. В классах у всех сложи-
лись очень доброжелательные 
отношения, все помогают друг 
другу, делают многие дела вме-
сте. Несмотря на маленький 
возраст, многие дети  проявля-
ют друг к другу симпатии.
-А тебе кто-нибудь нравится?
-Да… (Отвечает, немного стес-
няясь, и показывает на девочку, 
привлёкшую его внимание)
-А чем она тебе нравится?
Около минуты думает, что от-
ветить, и тихо говорит…
-Добротой…
Очень приятно, что, несмотря 
на свой маленький возраст, 
для детей важны именно эти 
качества, которых иногда так 
не хватает во взрослых людях. 
Напоследок, хочется пожелать 
первоклассникам хорошей 
учёбы¸ успехов в творчестве и 
спорте, интересных увлечений!
 
Знакомились с первоклашками 

Марина МИНЯЕВА 
и Марина НЕЧАЕВА

Первый раз 
в первый класс!

Все мы ждем от лета чего-то необычного, 
веселого и радостного, потому что нет 
учебы, на улице тепло, можно купаться 

и отдыхать. Но как часто желаемое не совпа-
дает с реальностью. И к лету это тоже отно-
сится. Журналисты газеты «Зеркало» стол-
кнулись с этим и теперь расскажут вам, как  
не нужно проводить «идеальное» лето.

Летом «отдыхали» 
Анастасия МАРОЧКИНА 
и Виктория ОТМАХОВА

Лето… Каким 
оно запомнилось?!



Наш интернет кишит разными 
мемами, демонтиваторами и 
прочей ерунды.
Но вот началась новая эра ме-
мов- эра "ЗБАГОЙСТВИЯ"
"Откуда он взялся?"- спросите 
вы! Существует масса всевоз-
можных теорий появления на 
свет этого "узбагающего" лему-
ра. Сейчас мы вам расскажем 
несколько теорий из тех, на 
которые натолкнулась наша ре-
дакция.
1) Большинство людей скло-
няются к теории "Мадагаска-

ра". Многие люди считают, что 
король Джулиан - король всех 
лемуров, в мультсериале "Пинг-
вины из Мадагаскара" говорил 
некую фразу:"Морис, узбагой-
ся!" Таково мнение сторонни-
ков теории "Мадагаскара"
2) Теория "Чтецов" раскрывает 
нам некий факт, что автор это-
го эдвайса почитывал рассказ 
Кита Лаумера. "Бронзовый бог". 
"...Броглядые замки, таг и но-
ровяд зъэгономидь на жрадве." 
Вот одна из строк этого стихот-
ворения, которая наталкивает 
нас на мысль появления нашего 
Лемура.
3)Ну и последня теория появле-
ния, на которую натолкнулась 

наша редакция- теория "Ошиб-
ки". Автор этого мема начал 
встречаться с слишком нервной 
девушкой, ко всему у неё был 
дефект речи. И собственно этот 
молодой человек во время их 
ссор, передразнивая свою воз-
любленную, отправлсял ей по 
смс этого "Збагойного" лему-
ра. Таковы источники теории 
"Ошибки"
Мы рассказали вам несколько 
теорий происхождения всеми 
любимого лемура, но только 
тебе решать, откуда же он попал 
к нам на страницы социальных 
сетей.

Копался в интернете 
Александр КОЗИН6

В новом учебном году наши преподаватель-
ские ряды пополнил учитель информатики Алек-
сандр Алексеевич Сиваков. Учитель с большим 
стажем работы, спокойный и общительный. Ре-
дакция газеты «Зеркало» решила познакомить 
учеников нашей школы поближе с этим препо-
давателем.

Для начала расскажите немного о себе – 
где родились, где учились, что заканчивали?

- Я из Анжеро-Судженска, школу закончил там 
же, а потом поступил в Томск – в Педагогический 
Университет и закончил его. Моя специальность 
– физик-информатик. После окончания институ-
та (раньше ТГПУ назывался Томский Педагоги-
ческий Институт - прим.ред.) работал учителем в 
Анжеро-Судженске. Стаж работы – порядка двад-
цати лет. В этом году я переехал в Томск и начал 
работать в томской школе.
Каким учителем Вы можете представить себя 
ученикам – строгим или в меру требователь-
ным?  

- Судить, конечно, в первую очередь детям, 
но, наверное, я требовательный, но не злой. В 
принципе, виднее со стороны. Большое внимание 
уделяю элективной работе, то есть – кружки, раз-
личные факультативы, индивидуальные работы, 
какие-то учебные проекты. Программа должна 
выполняться, но мне, например, интересно рабо-
тать с учениками над какими-то отдельными про-
ектами. Понятно, что если ученик делает что-то 
для «галочки», то этот проект интереса у него не 
вызывает. Есть ещё городские олимпиады и об-
ластные конкурсы, на которых мои ученики с Ан-
жеро-Судженска занимали почётные места.
Вы можете уделить около 20-30 минут по-
сле урока ученику на объяснение той или иной 
темы, которую он не понял?  

- Я всегда практиковал такой метод: на уроке 
после каждого объяснения, если кто-то чего-то не 
понял, то я еще раз кратко объяснял тему. Кроме 
того, в неделю проходит пара-тройка консульта-
ций, на которых я могу объяснить всю тему с са-
мого начала. 
Любите ли Вы придерживаться такого мето-

да, при котором после каждого прохождения 
отдельной темы проходит устный и пись-
менный зачёт?

- В принципе, да, но это не совсем так. Часто я 
люблю проводить зачёт в форме беседы. Напри-
мер, когда мы изучаем тему программирования, 
обязательно проводится устный зачёт. Ну, а если 
тема простая, то в таком случае проводится не-
большой тест.
Как в этом году будет проходить обучение у 
учеников – по учебнику или по каким-либо Ва-
шим материалам?

- Ситуация такова, что основа любого препо-
давателя – программа, по которой мы работаем 
в течение одного учебного года. На основе про-
граммы мы составляем свой график работы, так 
называемое планирование. И получается так, что 
не всегда программа чётко совпадает с учебником.

 
Беседовал Даниил КОТЕЛЬНИКОВ
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«Я требовательный, но не злой…»



Фотограф 
Александра ШАРИБЗЯНОВА

День 
учителя 
и ученика! 
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